



美 篤 の 里



学校だより
令和5年3月14日
伊那市立美篤小学校
3月号 文責:岡村

令和4年度の教育課程修了

3学期終業式がありました

本日、3学期の終業式を行い、今年度の全ての教育課程を修了しました。終業式では2年生と4年生の代表児童が作文発表をし、今年度自分が頑張って挑戦したことやできるようになったことなどを発表してくれました。1年生から5年生全員の進級と、6年生全員の卒業となります。

今年度も、新型コロナウイルス感染予防のため、行事や活動が縮小となり、思う存分に活動ができないもどかしさを感じることもあったと思います。しかしこのような状況においても、本校の教育活動を常に支えご協力くださった保護者や地域の皆様方には、心より深く感謝しております。誠にありがとうございました。

明日は卒業式となります。美篤小学校のリーダーとして下級生を優しくリードしてきてくれた50名の卒業生を、保護者の皆様と在校生代表としての5年生、職員で心を込めて送りたいと思いません。未来に向かって大きく羽ばたく卒業生の門出を、心から祝福いたします。



※3月7日には5年生が中心となり児童会の「6年生を送る会」がありました。6年生1人1人に向けたメッセージやお礼の気持ちが込められた発表があり、素敵な会になりました。

授業参観日 1年間のまとめを発表しました

2月の授業参観日には多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

本校では、自分で考え、友や先生と相談しながら判断し、相手意識を持って表現する学びの場として学習発表会を位置づけてきました。学年ごとに1年間の学びの内容や成果について振り返り、それぞれの表現に子ども達の工夫が光っていたと思います。1人1人の発表の姿からは1年間の成長と、卒業や進級を前に、新たな挑戦に対する前向きな気持ちが伝わってきたように思いました。



～ 学校評価アンケート ～ ご協力ありがとうございました

学校評価アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。

学校運営や児童に関わる情報、ご意見をいただき感謝申し上げます。お子さんの学校生活の実態から評価をしていただく中で、成果と課題となることが見えてきました。結果と考察は別紙 PTA 総会資料としてご報告いたしますが、中でも重視したい点として、「お子さんが困ったことや悩みなどを相談できる学校職員がいる」という項目については、約 25%の保護者の方々が「あまり思わない」「思わない」と答えていた点です。子ども達に何かあったら早期に話を聴き、対応していくことを重視している私達にとっては大変残念な数値でした。学校に来てお子さんの日常や授業等の様子を実際に見ていただく機会が少なかったこともあったかもしれませんが、この結果を真摯に受け止めたいと思います。今後もお子さんが悩みを抱え、それをお家の人に伝えることがあれば、職員誰にでも結構ですでお知らせください。まずお子さんの話をしっかりと聴き、受け止めて対応して参りたいと思います。また、その他につきましても、ご家庭と学校が共に理解し合ってお子さんを支援していけるように、情報を共有し、よりよい方向を探っていきたいと思います。今後ともよろしくおしいたします。

大変お世話になりました ～ 転任・退職の職員紹介～

令和 4 年度末人事異動により、転任・退職する職員を紹介します。在籍した期間は異なりますが、美篤の子ども達や地域、保護者の皆様に支えていただきましたことに、感謝申し上げます。別れは寂しく切ないものですが、それぞれ新たな場所で努力して参りたいと思います。大変お世話になり、ありが

担当・学級等	職員氏名	転任先等
教頭	岡村 真弓	箕輪町立箕輪南小学校（校長）
6 組担任	清水 英二	伊那市立新山小学校
6 年 2 組担任	伊藤 光代	南箕輪村立南箕輪小学校
5 組担任	大島 みちる	長野県伊那養護学校
2 年 2 組担任	栗屋 裕子	辰野町立辰野西小学校
3 年 1 組担任	倉科 結衣	塩尻市立宗賀小学校
事務職員	半崎 順子	ご退職（伊那市立伊那中学校）
給食技師	松本 ひろみ	ご退職（伊那市立美篤小学校 継続）
給食技師	小嶋 みどり	伊那市立伊那東小学校
給食技師	竹本 利恵	伊那市立東部中学校
3 年 2 組担任	小林 明日香	産前産後休暇 4 月 4 日～



児童会立会い演説会 【3～6 年】



将来に向けた作文発表 【5 年】



オニを追い払おう！ 【1 年】

◇学校からのお知らせとお願い◇～明日から春休み～

1年生から4年生は明日から、5・6年生は明後日から春休みとなります。期間は以下の通りです。注意不足等による大きな事故やけがが無いよう、安全に気を付けて過ごしましょう。

○春休み

1～4年生：3月15日（水）～4月5日（水）

5年生：3月16日（木）～4月5日（水）

6年生：3月16日（木）～ ※3月15日は卒業証書授与式



◇3月27日（月）は新6年生（現5年生）の登校日です。8:50までに登校してください。下校は11:45です。（お弁当は不要）

◇4月6日（水）は、新5・6年生は8:00までに登校、新2～4年生は8:25まで（通常通り）に登校してください。**1～5年生の下校は10:00**となります。その後10:30からの入学式に6年生は参加しますので、**6年生下校は11:30**です。

◇感染症の連絡についてお願いします。春休み中、もしもお子様、またはご家族が陽性となった場合には、学校までご連絡を入れていただきますようご協力をお願いいたします。

土日・祝日は市役所に連絡をお願いします。（学校：72-2588 市役所：72-4111）

<4月の主な予定>

4月4日（火）	桜並木ライトアップ点灯式（正副児童会長参加予定）
6日（木）	始業式・入学式 2～5年 7:45 通常登校 10:00 下校 6年 11:30
7日（金）	登校指導① 2年生以上給食開始 6年発育測定 PTA 全専門部 18:30～・理事会①
10日（月）	登校指導② 5年発育測定
11日（火）	あいさつの日 4年発育測定
12日（水）	1年給食開始 3年発育測定
13日（木）	春の桜並木活動4～6年（予備日：14日）
14日（金）	2年発育測定 全校5時間授業 支部児童会 集団下校 15:00
17日（月）	歯科検診 児童会① ノーテレビ・ノーゲームデイ
18日（火）	全国学力学習状況調査 6年 学力テスト3～6年
19日（水）	避難訓練①
20日（木）	歯科検診
21日（金）	参観日 PTA 総会 学年学級懇談会
24日（月）	児童総会
25日（火）	交通安全教室
26日（水）	耳鼻科検診
27日（木）	家庭訪問① 末広・上原・中島
28日（金）	家庭訪問② 芦沢・笠原・南割・横町・上大島
	※家庭訪問③5月1日（上川手）、④2日（下島・下川手・青島・学区外）

※各詳細については、別途通知、または学年だより等でお知らせします。

【校長講話】「1年間のがんばりに花丸！」

今日で3学期が終業します。3学期の登校日数は45日。5・6年生は、明日卒業式なので46日。3つの学期の中で一番短い学期でした。

先ほど、代表のお友達4人が、3学期に頑張ったことを発表してくれました。発表してくれたお友達も、そして、教室でこの画面を見ている皆さんも、1人1人、目標やめあてに向かって色々なことに取り組み、それぞれに成長できた3学期だったと思います。



3学期の始業式に「まとめと準備の学期」、今の学年のまとめと次の学年への準備をする3学期にしましょう、という話をしました。この点についてどうだったでしょうか。各学年の様子をお話しします。

★1年生 入学して1年。すっかり小学校の生活にもなれ、遊びも勉強も元気いっぱい取り組みました。

4月に入学してくる1年生の優しいお兄さんお姉さんとしてお手本になれる2年生になれそうですね。

★2年生 毎日明るく、元気いっぱいに生活できました。4月から、低学年の中の一番上になります。

1年生から3年生までのリーダーとして、色々なことに挑戦する頼もしい3年生になれそうですね。

★3年生 低学年のリーダーとして、明るく元気いっぱい低学年のお手本となってがんばってくれました。4月から新しいクラスとなります。新しいクラスでも、友達や先生と仲良くして、元気いっぱい力を発揮する4年生になれそうですね。

★4年生 高学年の仲間入りをし、新しいクラスになって1年が過ぎました。新しい友達や先生ともすっかり仲良くなり、委員会活動もがんばりましたね。6年生と力を合わせ、美篤小学校を引っ張っていってくれる頼もしい5年生になれそうですね。

★5年生 最高学年として、美篤小学校の“顔”となります。6年生からの大切なバトンも渡されました。先日の6年生を送る会も、みんなで協力して準備をし、とっても素敵な会ができました。児童会をはじめ、様々な面で全校のリーダーとして活躍する、頼りになる6年生になれそうですね。

★最後に6年生 小学校生活のまとめをすると同時に、中学生になるための準備を進めてきました。先日は、奉仕活動を行い、美篤小学校みんなのために一生懸命汗を流してくれました。ありがとうございました。明日はいよいよ卒業式。6年間の思い出を胸に美篤小学校を卒業します。4月からの新しい環境でも、「本気・根気・和気・元気」で取り組む素敵な中学生になれそうですね。

さて、3学期だけでなく今年度1年間も今日で終わります。1人1人個人で、クラスで、学年で、そして全校で、「本気・根気・和気・元気」で取り組み、笑顔あふれる1年間となったでしょうか。自分の命も友達の命も大切にできたでしょうか。児童会スローガンのように、笑顔の花が咲いたでしょうか。楽しいこと、苦しいこと。うれしいこと、悲しいこと…。色々なことがあったことと思いますが、みんなそれぞれに自分らしく、1年間を過ごしてきました。

そのお陰で、大きな病気やけががなく、全員が進級、そして卒業することができます。このことが何より1番うれしいことです。皆さんの1年間のがんばりに、私から、いつものように、大きな花まるをプレゼントします。みんな、花まる～。



終わりに。明日、そして明後日から春休みです。4月からの新しい生活を楽しみながら、いつもどおり、安全で決まりよく、楽しい休みを過ごしてください。4月6日、元気に会いましょう。

